

Enseigner le français et l'éducation à l'image



Stéphanie Rivasseau

Enseignante de FLE, Alliance française de Valladolid Formatrice de formateurs

Professeure depuis 19 ans à l'Alliance française de Valladolid et formatrice de formateurs depuis 2002, elle anime pour le CFPI de Valladolid des formations de pratiques pédagogiques destinées aux enseignants de français du primaire et du secondaire. Elle s'intéresse particulièrement aux apports potentiels/ à l'exploitation de la photographie en classe.

PUBLIC

Ce module s'adresse à des enseignants de français qui interviennent auprès d'adolescents ou de jeunes adultes.

OBJECTIFS

À l'issue de ce module, les participants auront identifié et expérimenté les apports potentiels de l'image en classe, seront en mesure de concevoir et de mettre en œuvre des séances pédagogiques motivantes prenant appui sur des pratiques actuelles d'usage de l'internet et des réseaux sociaux.

MODALITÉS

La formation est conçue selon une approche faisant alterner les principes didactiques et les expérimentations pratiques. Des outils seront analysés et feront l'objet de travaux individuels, en groupe et collectifs.